

Liebes Team der Station 7,  
ich möchte mich noch einmal sehr sehr  
herzlich für Ihre immer sehr gute und  
lieberolle, netzliche Pflege meines Vaters,  
Herrn Herbert Picker, bei Ihnen bedanken.  
Trotz täglichem strammem Zeit- und Arbeits-  
plan hatten Sie immer einen Moment für  
ein paar lieberolle Worte, einen kleinen Scherz,  
oder ein paar Strüchleinheiten übrig.

Das ist weder alltäglich, noch überall so.

Deshalb habe ich Ihre Arbeit auch immer  
sehr geschätzt, gar bewundert und würde  
meinen Vater jederzeit in sehr guter  
Obhut.

Ich wünsche Ihnen viel Kraft und Gesundheit,  
damit auch andere Bewohner Ihre tolle Arbeit  
genießen können.

Mit großem Dank und herzlichsten Grüßen! A. J. K. B.